

Ciudad de México a 21 de marzo de 2022

**COMISIÓN DE ANTICORRUPCIÓN;  
TRANSPARENCIA Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA,  
Y DE JUSTICIA  
LXV LEGISLATURA  
PRESENTE**

Me permito recomendar a la Doctora Vanessa Díaz Rodríguez, investigadora del Centro de Investigación e Innovación en TIC (INFOTEC) quien se encuentra participando en el proceso de selección para el nombramiento de comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI); y a quien tengo el honor de conocer hace más de una década.

Desde 2005, la Doctora ha dado capacitaciones, asesorías, acompañamiento a diversos sujetos regulados, tanto en acceso a la información como protección de datos personales. De ella aprendí la pasión por la materia cuando apenas era un joven estudiante y me transmitió el conocimiento suficiente para, tiempo después, haber tenido la oportunidad de desarrollarme profesionalmente en ese campo de estudio del Derecho.

A lo largo de su trayectoria profesional ha sido profesora de las materias de libertad de expresión, régimen jurídico de publicidad, derecho de acceso a la información pública, protección de datos personales, biometría digital, drones, humanismo digital, ciberseguridad en diferentes universidades a nivel de licenciatura, posgrado y en diplomados. Fui su alumno y, con honor, puedo decir que continuó siéndolo.

Trabajé bajo su supervisión durante su adscripción al Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, donde pude constatar que participó como consultora en la elaboración de diversos proyectos para programas académicos especializados en acceso a la información pública como protección de datos personales; en ese mismo sentido, participó en la elaboración de anteproyectos legislativos en materia de transparencia para el estado de Oaxaca. También ha organizado eventos académicos tanto nacionales como internacionales con la finalidad de intercambiar experiencias en la materia.

En todas sus actividades siempre se ha desempeñado con un nivel ético y profesional generando un ambiente laboral de respeto y cordialidad, admiro y agradezco el estilo de liderazgo participativo que tuvo durante el tiempo que coincidimos en el desarrollo de proyectos profesionales, pues ello coadyuvó a brindar mayor motivación a las personas que conformamos su equipo de trabajo.

En atención a su experiencia y acompañamiento, a la admiración y respeto que tengo al trabajo de la Doctora Díaz y la relación que guarda con los fines que persigue, ante Ustedes suscribo la presente carta. Quedo a su disposición para cualquier información en los datos de localización.

**Atentamente**

**Juan Jaime Gonzalez Varas**

